

[News](#)

## **News: OFD will ab März nach Juist fliegen**

Beigetragen von S.Erdmann am 11. Feb 2025 - 20:46 Uhr

Auch über den 1. März hinaus soll es eine Fluglinie nach Juist geben. Wie der Geschäftsführer der Juister Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann e. V., Jörg Bohn, gegenüber der Nordwest-Zeitung (NWZ) bestätigt, plant der Ostfriesische Flug-Dienst OFD einen Ersatz für die Inselflieger der FLN. Die Fluggesellschaft der Reederei AG Ems fliegt demnach von Emden nach Juist.

Details seien derzeit in der Abstimmung mit der Inselgemeinde, das bestätigte auch die Pressesprecherin der AG Ems gegenüber der NWZ. Wie berichtet, stellt die Fluggesellschaft der Frisia ihre Flüge von Norddeich nach Juist Ende Februar ein. Als Grund gelten gesunkene Passagierzahlen. Der OFD fliegt unter anderem zwischen Emden und Borkum – der einfache Flug auf dieser Strecke kostet 129 Euro. Da die Entfernung Emden – Juist in etwa gleich ist, wird sich der Preis wohl auch hier einpendeln.

Unklar ist auch noch, wie groß die Kapazität der Maschinen sein wird. Der OFD hat wegen derselben Probleme die die FLN den bewährten Typ der BN Islander abgeschafft. Die neuen Maschinen des italienischen Herstellers Tecnam, die wir kürzlich auch auf JNN vorstellten, haben eine Kapazität von vier Personen, d.h. Pilot und drei Fluggäste. Allerdings berichtete uns ein Leser, der aus beruflichen Gründen viel fliegt und dazu Maschinen chartert, dass sich das in der Praxis anders darstellt. Drei Fluggäste wären es nur, wenn es sich um Tagesgäste handelt. Bei Gästen mit Gepäck könnten nur zwei Fluggäste an Bord gehen.

TEXT: STEFAN ERDMANN, mit Material der NWZ  
FOTO: OFD/AG EMS

### **Article pictures**

